

Course d'école - Gurten

Ce vendredi 6 juin les deux classes de 4H ont pris le car en direction de Berne, pour une belle journée d'excursion sur la colline du Gurten.

Après une marche matinale pour atteindre le sommet, quelques gouttes de pluie sont venues nous surprendre... juste de quoi nous rafraîchir 😊.

Les enfants ont ensuite profité de la place de jeu, se sont amusés avec les petites voitures, ont fait un tour en petit train et ont dévalé la piste en luges d'été.

La journée s'est terminée en douceur par une descente en funiculaire, le sourire aux lèvres et des souvenirs plein la tête.

Une sortie réussie, rythmée par les rires et la bonne humeur de tous !









